

# 4 ÉTAPES POUR LES ENFANTS

## L'IMPORTANCE D'UN BON SIÈGE



### Siège auto dos à la route

Utilisez un siège auto dos à la route jusqu'à ce que votre enfant ait au moins deux ans et jusqu'à ce qu'il ou elle atteigne le poids maximum ou la taille maximale autorisé pour le siège auto en question. Il faut utiliser un siège auto convertible ou tout-en-un dos à la route pour les bébés qui deviennent trop grands pour une nacelle.



### Siège auto face à la route

Utilisez un siège auto face à la route lorsque votre enfant dépasse la limite de poids ou de taille d'un siège auto dos à la route. Continuez à utiliser un siège auto face à la route avec un harnais et un dispositif d'ancrage jusqu'à ce que votre enfant atteigne le poids maximum ou la taille maximale autorisé pour le siège auto en question.



### Rehausseurs

Utilisez un rehausseur une fois que le poids ou la taille de votre enfant dépasse la limite d'un siège auto face à la route. Continuez à utiliser un rehausseur jusqu'à ce que la ceinture de sécurité en trois points du véhicule soit adaptée, généralement entre 8 et 12 ans.



### Ceintures de sécurité

Utilisez une ceinture de sécurité en trois points une fois qu'elle s'adapte correctement à votre enfant. La ceinture ventrale doit être basse et passer sur le dessus des cuisses et la ceinture diagonale doit passer au milieu de la poitrine et reposer sur l'épaule. L'enfant doit être suffisamment grand(e) pour plier confortablement les genoux, qui doivent dépasser du bord du siège arrière, et s'appuyer le dos contre le dossier du siège du véhicule.

**Tous les enfants de moins de 13 ans doivent être assis à l'arrière du véhicule.**

Financé par l'Administration nationale de la sécurité routière (NHTSA) grâce à une subvention du Comité de sécurité routière du gouverneur de l'État de New York.



Department  
of Health

# 4 STEPS 4 KIDS

## THE RIGHT SEAT MATTERS



### Rear-Facing Car Seats

Use a rear-facing car seat until your child is at least two years old and up to the highest weight or height limit of the car seat. A convertible or all-in-one car seat should be used in the rear-facing position for babies who outgrow infant-only car seats.



### Forward-Facing Car Seats

Use a forward-facing car seat when your child outgrows the rear-facing weight or height limit. Keep your child in a forward-facing car seat with a harness and tether, up to the highest weight or height limit of the car seat.



### Booster Seats

Use a belt positioning booster seat when your child's weight or height is above the forward-facing limit for the car seat. Keep your child in a booster seat until the lap and shoulder belts fit properly, typically between 8 and 12 years old.



### Seat Belts

Use a lap and shoulder belt when the seat belts fit your child properly. The lap belt should be low and snug across the upper thighs and the shoulder belt should lie across the middle of the chest and shoulder. Children should be tall enough to comfortably bend their knees over the edge of the backseat with their back against the vehicle seat.

**All children under age 13 should ride in the backseat.**

Funded by the National Highway Traffic Safety Administration (NHTSA) with a grant from the New York State Governor's Traffic Safety Committee



**Department  
of Health**